

PRESSEMITTEILUNG

05.06.2012 - Verstärkung in der Kommunikation bei etcetera werbeagentur

Die etcetera Werbeagentur in Aachen, bekannt als langjähriger Full-Service-Agenturpartner technologieorientierter Unternehmen, setzt verstärkt auf die Bereiche Kommunikation und PR. Zur Unterstützung holt sich der 1993 gegründete Ansprechpartner erklärungsbedürftiger Produkte die Marketing-Fachfrau Ariane Lucke-Vossel ins Boot. „Durch die Einstellung von Frau Lucke-Vossel, die als PR Manager die ehemalige Multimediaagentur Powerflasher (Jetzt Interactive Pioneers) betreut hat, können wir unsere Kunden noch intensiver bei der Entwicklung Ihrer Kommunikationsstrategien beraten und somit einen umfangreicheren Service im Bereich Public Relations anbieten.“, so Claus-Martin Küster, Gründer und Geschäftsführer der etcetera werbeagentur. „Wir verstehen uns als Partner, der die Authentizität eines Kunden stets im Blick hält und auch schwierige Themen ansprechend und verständlich vermittelt. Bei der Schaffung und konsequenten Umsetzung visueller und textlicher Zusammenhänge, setzen wir zunehmend auf In-House Lösungen – besonders auch im Hinblick auf social media“, ergänzt Eva-Maria Peschke, Gründerin und Geschäftsführerin von etcetera. (147 W/1218 Z)

Die etcetera werbeagentur aus Aachen ist Ansprechpartner für erklärungsbedürftige Produkte aus Technologie, Automotive, IT, Engineering, Health Care und Life Science für Industrie, Forschung und Handel, B2B, Konzerne, Mittelstand und Spin-offs.

Eine konstante Kernmannschaft und feste Ansprechpartner koordinieren interdisziplinäre Expertenteams aus den Bereichen Programmierung, Messe & Event, Fachjournalismus & Presse.

Die 1993 gegründete, inhabergeführte Kreativagentur zeichnet sich u. a. aus durch überdurchschnittlich lange Kundenbindungen, hohe Einzelkompetenz und eine ganzheitliche Herangehensweise bei der Entwicklung intelligenter Internetauftritte, spannender Druckprojekte oder einer Corporate Identity, die passt, wie eine zweite Haut.

Zu den zufriedenen Kunden zählen u. a. ISATEC Engineering, Enerko Gruppe, Lohmann & Rauscher, nokra, Takeda Pharma – weitere Informationen: www.etcetera.de oder www.webdesignaachen.de

